

Ressort: Politik

Schäuble hält Zweitstimmenkampagne für verfassungsrechtlich problematisch

Berlin, 08.12.2012, 00:00 Uhr

GDN - Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble (CDU) hält eine Zweitstimmenkampagne zugunsten der FDP für verfassungsrechtlich problematisch. "Ich stehe seit jeher der Idee, Stimmen zu verleihen, kritisch gegenüber. Die Rechtsprechung des Bundesverfassungsgerichts lässt die Idee von Zweitstimmenkampagnen auch verfassungsrechtlich schwierig erscheinen", sagte Schäuble der "Bild am Sonntag".

Nach der Vorstellung des Grundgesetzes solle sich der Wähler klar für eine Partei entscheiden und nicht aus "rein taktischen Gründen seine Wahl treffen", so der Finanzminister weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3722/schaeuble-haelt-zweitstimmenkampagne-fuer-verfassungsrechtlich-problematisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com